
令和２年度第２回名張市及び伊賀南部環境衛生組合入札等監視委員会 概要 

 

第１ 日時  令和２年８月２６日（水）午後１時４０分から午後３時１０分 

 

第２ 場所  名張市役所 ２階庁議室 

 

第３ 出席者  

委 員 仲西 秀子 （行政書士 行政書士仲西事務所） 

川合 良司 （司法書士 三重県司法書士会伊賀支部長） 

     廣野 一三  (税理士 ＴＫＣ全国会会員 税理士法人アチーブメント三重事務所) 

     五十石 浩 （近畿大学工業高等専門学校非常勤講師）               

（欠席）河野 壮登 （弁護士 楠井法律事務所） 
 

事務局 総務部長 契約管財室長 契約検査係長 契約管財室員  

 

第４ 内容 

１ 委嘱状の交付 

 

２ 副市長あいさつ 

 

３ 委員紹介 

 

４ 委員長の選任 

 委員長      廣野委員 

 委員長職務代理  河野委員 

 

５ 議事 

（１）契約状況の報告について 

①名張市 

対象期間 令和２年４月１日～令和２年６月３０日 

   条件付き一般競争入札  ６５件 

   随意契約       ２６２件 

   変更契約        ３６件 

   合計         ３６３件 

 

   ②伊賀南部環境衛生組合 

対象期間 令和２年４月１日～令和２年６月３０日 

   条件付き一般競争入札  １９件 

   随意契約        ２７件 

   変更契約         ０件 

   合計          ４６件 

 



（２）抽出事案の審議について 

  ①アルミ缶の売却単価契約（４月～７月分） 

（条件付き一般競争入札 伊賀南部環境衛生組合 業務室） 

質問 回答 

スチール缶は随意契約ですか。また、受

注者は同じになるのですか。 

随意契約です。同じ受注者となるケースも

あります。 

設計金額の 440 円はどのように算出し

たのですか。 

4 社からの参考見積の中の最高額を設計金

額としています。 

見積金額の最高額を設計金額にしたの

はなぜですか。 

すべての有価物において売却は参考見積の

最高額を設計金額としています。 

 

 

②総合福祉センターふれあい吊天井ほか改修工事  

（条件付き一般競争入札 都市整備部 営繕住宅室） 

質問 回答 

天井だけの改修工事をしなくてはいけ

なかった理由はなんですか。老朽化で

すか。 

総合福祉センターふれあいの建物自体が平

成 8 年 3 月竣工で施設自体の老朽化が進ん

でいます。その中で、天井の面積が 200㎡を

超え、質量が㎡あたり 2kg を超える特定天

井となっており、人が日常利用する場所に

設置されているため、落下防止対策が必要

となったためです。これは東日本大震災の

時に同様の構造の天井の落下が多く、大規

模な被害につながったという経緯もありま

す。 

玄関ホールが軽量天井なのに対し、ふれ

あいホールの天井にネットが設置され

ているのはなぜですか。 

玄関ホールはフラットな天井となっている

ため、張り替えを行え、軽量天井にできまし

た。しかし、ふれあいホールの天井は音の反

射等を考慮してデコボコの形状となってお

り、軽量天井にするには複雑化によるコス

トがかかってしまうため、ネットを採用し

ました。 

 

 

③名張市立病院医事業務委託 

（条件付き一般競争入札 市立病院事務局 医事経営室） 

質問 回答 

特記事項の内容を満たすには外注（委

託）しかないということでしょうか。 

そうです。民間病院では職員で行っている

ところもありますが、人数も多く、医療事務

の資格を持つ、専門性の高い方が必要です

ので委託しています。 



ほとんどの業務を委託しているようだ

が、市立病院の中で働いている事務の人

は皆、委託を請け負う業者の方々なので

すか。 

そうです。患者さんの目に触れるところの

事務は委託業者です。例えば、診療報酬の計

算は委託業者が行い、そこを監視監督する

管理部門は名張市職員がしています。 

設計金額は市の方で算出をしているの

ですか。 

そうです。前回の契約金額を基に仕事量を

精査し、増減を加味したうえで、見積もりを

徴取し、算出しています。 

 

 

④名張市ふるさと納税事務業務委託 

（随意契約 総合企画政策室） 

質問 回答 

今回のプロポーザルに参加したのは何

社ですか。また、どのように受注者を決

定しましたか。 

２社です。選び方としては複数のサイトを

まとめて処理できるか、ワンストップとい

う市税の処理をできるかでプロポーザルを

かけました。 

年間想定寄付金額はどのように算出し

ているのですか。 

一昨年度、昨年度の寄付金額から推定し、算

出しています。 

 

 

⑤市民総活躍によるなばり元気継続プロジェクト業務委託 

（随意契約 産業部 商工経済室） 

質問 回答 

事務所はどこに構えているのですか。 市庁舎内において産業部の商工経済室とは

少し離れた場所に事務所を構えています。 

協議会は令和元年 6月に設立し、交付金

の決定が出てから動き始めているので

すか。 

そうです。交付金の決定は令和元年 4 月に

下りていました。6 月に組織体を設立した

後、プロパー職員 5人の採用手続きをし、実

際に動き出したのが 7月です。 

 

 

（３）その他 

 次回開催は１１月２５日（水）午後１時４０分に決定。 


